

Le bac d'abord, avant l'embarquement



Futurs bacheliers, futurs matelots, avec le proviseur Touzanne, les anciens marins et la déléguée du Centre d'information et recrutement des forces armées (Cirfa) de Pau.

Ils sont une promotion de 11 inscrits en bac pro marine au lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France.

Du bac pro option marine à matelots, il y a la réussite à un de ces deux bacs pro (Électrotechnique énergie équipements communicants, Eleec,

et Systèmes électroniques numériques, SEM) ; une réussite ouverte vers des contrats dans la marine nationale, dans différents métiers. La section offerte au lycée professionnel de la cité scolaire depuis 1986 avait fait l'objet d'une cérémonie solennelle pour son 30^e anniversaire. Si

la cité vicquoise, capitale du Val d'Adour, est au cœur d'un réseau de cours d'eau, de rivières, et même de fleuve, c'est parce qu'elle compte dans ses natifs et citoyens des personnalités telles qu'André Omer qui fut commissaire général de la marine, ou encore les adhérents de l'Association

de marins et marins anciens combattants des Hautes-Pyrénées, l'Ammac 65, et la 5^e section Val d'Adour-Armagnac avec Paul Bacou et aujourd'hui présidée par Philippe Pécapera, que cette option perdure. À Vic, marins hier, aujourd'hui et demain.

J. P. et Lydie Moya